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che interventi hanno in programma per dare spazi sicuri e inclusivi di socializzazione ai bambini e ai ragazzi 

di Sant'Agabio. I pochi spazi presenti sono inagibili, come il parchetto suddetto; mancano totalmente nel 

quartiere spazi attrezzati e curati, con campi di basket o di calcetto. Il risultato è che, per esempio, di 

pomeriggio e di sera gruppi di bambini e ragazzi giocano nello slargo davanti alla scuola Rigutini e sulla 

strada NON pedonale, con gravi rischi per sé stessi. La cancellata della scuola Rigutini, per altro, è stata 

forzata e tutte le sere i ragazzi, contro ogni regola, entrano e stazionano nel cortile della scuola. 

 

INTERROGAZIONE SUL PARCHETTO DI VIA DELLA RIOTTA n.2  

Il sottoscritto consigliere comunale 

Considerato che 

Gli spazi verdi aperti al pubblico sono luoghi importanti se resi sicuri e inclusivi per la socializzazione dei 

bambini e dei ragazzi. Nel quartiere di Sant’Agabio i pochi spazi verdi sono spesso inagibili, mancano inoltre 

campi di basket o di calcetto tanto che spesso gruppi di ragazzi giocano per strada ad esempio davanti alla 

scuola Rigutini con gravi rischi per la loro incolumità. 

Verificato che 

In particolare il parchetto di via Della Riotta 2 (di fronte alla scuola Rigutini) da oltre un anno è chiuso e 

inutilizzato. Nel frattempo l’albero che si trovava di fronte alla scuola è caduto rompendo la panchina 

sottostante. L’albero e la panchina sono stati eliminati ed è rimasto un buco.  

Sulla cancellata del parchetto campeggia ancora un cartello che ricorda come l’area sia stata realizzata 

all’interno di un progetto che coinvolgeva diversi attori (Filos, Comunità Giovanile Lavoro, Parrocchia di 

Sant’Agabio) come spazio di gioco e di socializzazione importante per il quartiere. 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) Perché da tempo il parco è chiuso e non utilizzato 

2) A chi era ed è demandata l’apertura, la chiusura, la manutenzione ed eventualmente la gestione 

dell’area 

3) Cosa si intende fare per riportare l’area al servizio degli abitanti del quartiere in particolare i 

bambini 

4) Come e quando si pensa di ripristinare l’area davanti alla scuola deteriorata a seguito della caduta 

dell’albero 
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